

Wavre: c'est lui qui croise le mieux les mots

l'avenir Pascal Jassogne

WAVRE - Le championnat de Belgique de mots croisés est logiquement revenu au Renaisien Michel Vanobost. Normal, il est champion du monde.

La RABC, la royale association belge des cruciverbistes organisait hier à Wavre son traditionnel championnat national. Le titre devait se jouer sur une seule grille entre les 50 finalistes. C'est le Renaisien Michel Vanobost, 50 ans, tailleur de pierre, qui remporte le titre toutes catégories. Il a été le plus rapide pour remettre sa grille en 7 minutes 42 secondes et le tout sans fautes.

Certes, ce n'est pas le record mais ce titre national ne pouvait lui échapper. Et pour cause, il est le tout premier champion du monde de la discipline.

Par l'internet

Un titre mondial qu'il a décroché en avril dernier et qu'il a déjà remis en jeu pour cette année 2012. Organisé pour la première fois, le mondial de mots croisés se faisait via l'internet. Pour décrocher le titre, le Renaisien a dû remplir une grille de 13 689 cases avec 3 800 définitions. Il lui a fallu 45 heures pour en venir à bout, 6 heures pour la recopier et le tout sans la moindre faute. On ajoutera pour la petite histoire que Michel Vanobost est habitué de vivre sa vie professionnelle en flamand puisqu'il travaille à Zottegem, au cœur de la Flandre. Pour lui, pas de barrière de la langue. Il manie la langue de Vondel aussi bien que celle de Voltaire.

« Bien obligé, sourit-il. Tous mes collègues sont néerlandophones. » Mais, lorsqu'il ne taille pas la pierre, il sort son « Petit Robert » et plonge dans ses grilles.

« Difficile de dire combien de mots je maîtrise mais en tout cas, ça en fait beaucoup. Ma spécialité ? Les anagrammes. Je suis un véritable acharné des mots. Croiser les mots, c'est ma passion depuis que j'ai 16 ans. »



Michel Vanobost est le nouveau champion de Belgique. Normal, il est déjà champion du monde.

ÉdA – 10797684932